

22 de Marzo de 2005

Universidad de Granada

Granada Hoy



NOTICIAS

Actualización | martes, 22 de marzo de 2005, 05:58

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Semana Santa](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

GRANADA

[telecomunicaciones](#)

Telefónica fijará en el Campus su investigación de vanguardia

El complejo centrará sus investigaciones en aplicaciones electrónicas para la modernización de la administración pública, soluciones para las pymes y desarrollo de servicios públicos como la teleasistencia y telemedicina

I. WILHELMI

■ **Banda ancha que triplica la velocidad**

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El **Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud** de Granada ha conseguido el primer gran fichaje para empezar a construir su futuro: el mayor centro de investigación I+D+I de Telefónica, que dejará una inversión mínima en los próximos tres años de 13,5 millones de euros. Además, en virtud del acuerdo que la empresa de telefonía ha firmado con la Junta de Andalucía, Telefónica ubicará en Andalucía otros cinco centros tecnológicos, dos en Sevilla, dos en Cádiz y un Centro Especial de Empleo para discapacitados, cuya sede aún no se ha decidido.

El nuevo centro que se ubicará en Granada, uno de los cinco que Telefónica tiene en todo el país, será el único que dedicará sus investigaciones a la aplicación de las tecnologías de la Información y el Conocimiento, área que la empresa y la Junta esperan que se convierta en un referente europeo y mundial.

Centrará sus trabajos en aplicaciones informáticas destinadas a modernizar las administraciones públicas y conseguir que en pocos años el cien por cien de los servicios que ofrece la Junta puedan hacerse a través de internet y conseguir así "una administración más cercana a los ciudadanos", señaló el consejero de Innovación, Francisco Vallejo.

El nuevo centro también trabajará en la búsqueda de soluciones adaptadas a las necesidades de las pequeñas y medianas empresas, con el objetivo de optimizar la competitividad de éstas, ya que suelen tener problemas en encontrar este tipo de *softwares* en el mercado.

Además, la ubicación del centro de investigación de Telefónica en el Parque Tecnológico del **Campus de la Salud** permitirá a la empresa desarrollar nuevas líneas de trabajo en el ámbito biosanitario, como la telemedicina y la teleasistencia, gracias al contacto con las empresas del entorno y los grupos de investigación del complejo tecnológico.

22 de Marzo de 2005**Universidad de Granada**

El gran centro de investigación de Telefónica comenzará a trabajar dentro de tres meses en un espacio de mil metros cuadrados, aún sin determinar, que cederá la **Universidad de Granada**, hasta que se construya la sede. Allí, 20 personas comenzarán su trabajo en junio y a medida que pase el tiempo el número de investigadores de elite que trabajen para Telefónica se estima que crezca hasta más de 200.

Para ello, la empresa invertirá dos millones de euros en construir una sede en el Parque Tecnológico en una parcela que permita aumentar el tamaño del centro de investigación en los próximos años, según explicó el presidente de la compañía, César Alierta.

En este mismo convenio, Telefónica también se comprometió a crear otros cinco centros de referencia en Andalucía. El municipio gaditano de Conil de la Frontera albergará el Centro de Gestión de la Red Nacional de Cables Submarinos, que se verá reforzado con la creación del Depósito de Cables Submarinos en Cádiz. Así, la provincia de Cádiz gestionará la red nacional e internacional, unos 70.000 kilómetros de cables.

Sevilla, por su parte, también recibirá dos de los centros que Telefónica quiere ubicar en Andalucía, el de Atención de Llamadas, para la atención a usuarios de los servicios de la compañía a nivel nacional y el Centro de Gestión y Supervisión de Televisión, que se ubicará en el Parque Tecnológico Cartuja 93. La compañía, además, proyecta la creación del Centro Especial de Empleo, orientado a la inserción laboral de personas con discapacidad, y que prevé emplear a 70 minusválidos aunque aún no se conoce cuál será su ubicación.

Además de las nuevas infraestructuras, el convenio también plantea la cobertura de Banda Ancha para todos los municipios donde existan dependencias de la Junta y centros Guadalinfo y Telefónica se compromete también a desplegar en Andalucía la plataforma de servicios Imagenio y el servicio MetroLan para el ámbito empresarial.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
Puerto Real (Cádiz)
Tlfno: 956 297900 / Fax: 956 224883